

Junger Verein mit beachtlichen Erfolgen

HÜCKELHOVEN Zum letzten Nachwuchsturnier des Jahres hatte die Nordrhein-Westfälische Taekwondo Union nach Rheinberg eingeladen. Mit 235 Teilnehmern zählt der Betmar-Cup zu den wichtigsten Turnieren für den Nachwuchsbereich in Nordrhein-Westfalen. Der im Frühjahr dieses Jahres gegründete Verein Budo Yamang Hückelhoven war mit fünf Sportlern vertreten. Trainerin Nicole Zaczyk und Vorsitzende Jana Ternes konnten mit ihren Nachwuchsschützlingen Erfolge erzielen. Da einige Teilnehmer in mehreren Disziplinen starteten, sicherten sich die fünf Hückelhovener drei Gold- und drei Silbermedaillen. Phil Stelten, Nele Wilhelm und Leon Buschmann gewannen jeweils Gold, Rania Stenzel bekam Silber. Zwei weitere Silbermedaillen gab es in der Teamwertung für Leon Buschmann/Fee Grafmüller sowie Phil Stelten/Nele Wilhelm. Zusätzlich gab es noch eine Einladungen der Landestrainer an Phil Stelten und Rania Stenzel zur Sichtung im Landeskader und im Landesstützpunkt.

www.budo-yamang.de